

La Camilo José Cela da marcha atrás y elimina los grados de tres años este curso - El Economista - 05/11/2015

La Camilo José Cela da marcha atrás y elimina los grados de tres años este curso

P. G. N. MADRID.

La Universidad Camilo José Cela (UCJC) se queda este curso sin grados de tres años. El nombramiento de su nuevo rector, Samuel Martín-Barbero, en julio, supone la “apertura de un período de análisis integral” y de “una reflexión” sobre los planes de estudio, explican fuentes de la universidad. El anterior rector, Eduardo Nolla, votó en contra de la moratoria de dos años que pidió la CRUE (Confederación de Rectores de las Universidades Españolas). Entendía en ese momento que no tenía sentido posponer la aplicación del decreto y que él iba a seguir sus planes

LA UNIVERSIDAD TENÍA PREPARADO EL TÍTULO DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN PARA IMPARTIRLO DESDE YA

de implantar grados de tres años, de hecho, estaban preparados. La universidad tenía confeccionado el título en Ciencias de la Comunicación, para “volver a lo que era la formación en periodismo a la que se accedía a través de otro título y se accedía a la escuela de periodismo”. El curso que viene, por el momento, sí hay planificados grados

de 180 créditos. Cataluña impartirá cuatro nuevos grados de tres años: Producción Digital, que se impartirá en la Universitat de Barcelona (UB), Bioinformática, en la Pompeu Fabra (UPF), UB y Universitat Politècnica de Catalunya (UPC), Global Studies, que ofrecerá la UPF y Diseño en arte digital, que se llevará a cabo en la Universitat Oberta de Catalunya (UOC).

El actual modelo universitario español de carreras de cuatro años es residual en el continente: tan sólo se mantiene en Grecia y Chipre y en algunos países balcánicos y del este y, además, no son un referente universitario europeo en los *rankings* internacionales.



Universidad Camilo José Cela. ELISA SENRA